

Particulares subvencionados

Señor director:

Un análisis reciente de Acción Educar sobre la asistencia escolar en abril de 2024, muestra que la única dependencia con asistencia promedio superior al nacional fue la educación parti-

cular subvencionada (con un 90,4%) cuestión que tiene un impacto positivo directo en el desarrollo de sus estudiantes.

Es importante reconocer el aporte de este tipo de educación. Son los colegios más preferidos por las familias y obtienen en general mejores resultados en el Simce y la prueba PISA. Esto hace que cobre relevancia la creación de nuevos establecimientos que ofrezcan proyectos educativos diversos, como los que entregan este tipo de sostenedores. En este sentido, proyectos que buscan facilitar la creación de nuevos colegios, como el que hoy promueve un grupo transversal de senadores, abren una oportunidad no solo para mejorar la educación pública, sino también el sistema educativo en su conjunto.

Constanza Lara

Acción Educar